2024-10-03

Pemex ya tiene nuevo CEO: Víctor Rodríguez Padilla asume cargo

Autor: Camila Ayala Espinosa Género: Nota Informativa

https://elceo.com/negocios/pemex-ya-tiene-nuevo-ceo-victor-padilla-asume-cargo/

Como era evidente, tras la toma de posesión de Claudia Sheinbaum Pardo como presidenta el pasado 1 de octubre, el Consejo de Administración de Petróleos Mexicanos (Pemex) llevó a cabo un día después su primera sesión correspondiente al nuevo sexenio 2024-2030. En dicha reunión, Víctor Rodríguez Padilla asumió oficialmente la dirección general de la empresa petrolera.

A través de un comunicado, la empresa detalló los nombramientos de directores en sus áreas clave.

Por nombramiento de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo. Durante la sesión, se aprobaron los nombramientos de los Directores Generales de las Empresas Productivas Subsidiarias: Exploración y Producción, Transformación Industrial y Logística.

Asimismo, se designaron cargos clave en la Dirección Corporativa de Administración y Servicios, sus subdirecciones, así como en las áreas de Planeación, Finanzas y Jurídica.

Pemex subrayó que "todos los nombramientos fueron aprobados por unanimidad".

De acuerdo con la legislación de Pemex, el director general será nombrado por el Ejecutivo Federal.

"Tal nombramiento deberá recaer en una persona que reúna los requisitos señalados para los consejeros en el artículo 20 de esta Ley, así como no ser cónyuge, concubina o concubinario o tener parentesco por consanguinidad, afinidad o civil, hasta el cuarto grado, con cualquiera de los miembros del Consejo de Administración".

¿Quiénes integran el Consejo de Administración de Pemex en el gobierno de Claudia Sheinbaum?

Bajo el mandato de Claudia Sheinbaum, el Consejo de Administración de Pemex estará presidido por Luz Elena González Escobar, quien también ocupa el cargo de Secretaria de Energía.

Junto a ella, están los Consejeros Propietarios, Alicia Bárcena Ibarra, que también es titular de la Secretaría de Medio Ambiente, y Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda y Crédito Público.

En calidad de Consejero Suplente, está Luis Rosendo Gutiérrez Romano.

Entregamos buenas cuentas: Oropeza

El pasado 1 de octubre, el exdirector de Pemex durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), Octavio Romero Oropeza, señaló a EL CEO que se "entregaron buenas cuentas", destacando logros tanto en producción como en la reducción de deuda.

No obstante, el nuevo consejo de administración se enfrenta a retos significativos que no pueden ser minimizados: el creciente pasivo financiero de la empresa, la presión internacional para acelerar la transición energética, y la demanda interna de un país que aún depende de los hidrocarburos como principal fuente de energía.

Según el plan "República Soberana y con Energía Sustentable" de Claudia Sheinbaum, su gobierno se propone fortalecer a Pemex sin recurrir a privatizaciones, pero con un enfoque en limitar la producción de petróleo a niveles que prioricen el consumo interno en lugar de la exportación, con un objetivo de 1.8 millones de barriles diarios.

Durante su discurso por su toma de protesta como presidenta, Sheinbaum Pardo indicó que en los próximos días presentará un plan energético.

"En unos días presentaremos el Plan Nacional de Energía, que incluye nuevas inversiones en transmisión, generación y un programa ambicioso de transición energética hacia fuentes renovables", comentó.